



令和6年度 岡山市立江西小学校 学校だより 12月号

なでしこ



10月から11月にかけて、子ども達が楽しみにしている行事が続きました。それぞれの活動を通して「自分を見つめる力」「人とつながる力」「自分を高める力」が伸びているのが伝わってきました。

【山の学校】4年生 10/23(水) 24(木)

初めての宿泊学習。声と力を合わせて火を起こし、山の中をチームで励まし合って歩き、夜はみんなでキャンプファイヤーを楽しみました。宿泊所の部屋でも協力して1泊2日を過ごしました。



【校外学習】3年生 10/22(火) 2年生 11/6(水)

3年生は消防署の見学と三谷公園へ、2年生は自然保護センターへ行きました。どちらの学年も秋探しがテーマで、色が変わった葉っぱやどんぐりをたくさん見つけていました。



【稲刈り体験・芋ほり体験】5年生 10/24(木) 2年生 10/29(火)

1学期に瀬戸南高校で行った田植えとイモの苗植え。いよいよ収穫の日です。行き帰りには江西サポーターズさんたちに安全の見守りをいただきました。ありがとうございました。



【学習発表会】11/16(土)

前日に子ども発表会で各学年がお互いに見せ合い、当日は保護者の方々に練習の成果を発表しました。言葉、歌声、合奏をやりきった子どもたちの嬉しそうな顔が心に残りました。

